

30 Hochzeit Erneuerung

Absicht	Sich immer wieder bewusst für einander entscheiden. Mit den Freunden und Bekannten zusammen feiern und ihnen auch zu danken für die Kraft die sie geben.
Quelle	R. Kündig
Stichworte	Feier, Fest, Hochzeit, Gesellschaft, Freunde, Erneuerung
Anzahl Personen	4 bis unbegrenzt
Ort	See oder Wald und geeigneter Festplatz in der Nähe
Zeit	
Beschreibung	<p>Am Mittag begleiten die Trauzeugen getrennt Mann und Frau zum Ausgangspunkt der kleinen Reise. Dabei kann Rück- und Ausblick gehalten werden, Austausch mit den Trauzeugen, Gespräche.</p> <p>Der Ausgangspunkt kann ein Waldrand oder das Ufer eines Sees sein. Am Ausgangspunkt gehen Mann und Frau immer noch alleine auf den Weg, auf den Weg zueinander. An einem See kann man aufeinander zu schwimmen, am Waldrand gehen sie zu Fuss.</p> <p>Mann und Frau treffen sich an einem zum voraus bestimmten Punkt. Es findet eine neue Begegnung statt, wenn sich das Paar wirklich trifft. Unterdessen bewegen sich die Trauzeugen zum Festplatz und empfangen die geladenen Gäste und bereiten sie auf den Empfang des Paares vor. Sie entzünden eine grosse Kerze, was das Symbol für die Vereinigung und gleichzeitig den Festbeginn signalisiert. Die Gäste halten eine Minute still und schicken gute Gedanken zum Paar, welches sich auf den Weg zum Festplatz befindet (ein erstes innerliches Begrüssen).</p> <p>Das Paar trifft beim Festplatz ein und wird von den Gästen empfangen und willkommen geheissen. Das Pyramidenfeuer wird aufgebaut und entfacht. Gegen Ende des Feuers werden kleine Holzstücke dem Feuer übergeben mit Dingen, die man loswerden möchte. Dann gratuliert jeder Gast dem Paar und übergibt seine Wünsche und eventuell ein Geschenk und sucht sich danach den Platz an der Tafel.</p> <p>Der Abschluss bildet ein gemeinsames Essen mit Musik und Tanz. Das Paar eröffnet zu zweit den Tanz. Der Schluss bestimmt das Paar mit dem gemeinsamen Auslöschen der grossen Kerze.</p>
Material	
Tipps	Durchführung des Festes alle 7 Jahre, dazwischen alle Jahre nur der



Absicht	Sich immer wieder bewusst für einander entscheiden. Mit den Freunden und Bekannten zusammen feiern und ihnen auch zu danken für die Kraft die sie geben.
	Teil mit den Trauzeugen, ohne Gemeinschaft. Es kann natürlich vorkommen, dass sich das Paar nicht mehr findet und dann kann das Ritual unter Umständen zu einem Trennungsritual gewandelt werden.
Verfasser	R. Mähr
Datum	05.03.16